

Madrid 21 de Fevrier de 1.933

Au Secretariat International de l'Opposition de Gauche Internationale.
P A R I S

Chers camarades: Nous avons recu votre lettre du 9 du courant, dans laquelle vous nous remmetez le proces verbal de la reunion du S.I., et la copie de la resolution espagnole de la Pre-Conference, en nous indiquant les erreurs de traduction que vous avez vu dans notre bulletin n° 4. En effet, vous en avez raison, et la traduction a ete tres mauveise, mais l'unique reponsable de ses erreurs, a ete le camarade Tojo, que c'est qui le a fait, et vous savez bien qu'il connait le francois, assez mal, et il a cru qui l'avait bien interprete, la phrase que vous avez remarque nottament, mais nous regretterions camarades, que vous pourres croire, qui a ete fait a propos, et d'une maniere intentione.

Ci-joint, nous envoyons une lettre que nous avons ecrit au C.E. de notre organisation, en lui demandant, qu'est-ce qu'il pense sur les questions d'organisation et du Bulletin Interieur commun, et une fois que nous aurons recu sa reponse, nous verrons, la date qu'il donne pour le bulletin, et aussi meme si nous devons ou no suivre publiant le notre, et pourtant, si la rectification de la resolution doit se faire, dans le bulletin commun, le notre ou l'envoyer dans une circulaire a toute les groupes.

Comme vous pourres voir dans notre lettre au C.E., les amis d'eux a Madrid, ils ont fait l'ecission veritable a Madrid, toute fois qu'ils ne veulent pas, reconaitre le groupe qui a existe toujours, et par contre ils ont creé une autre avec tous les camarades qui par une ou autre raison, avaient quitte l'organisation. Nous evons pense, faire une reunion generale, a laquelle nous convoquerons, meme a ces camarades, et dans ce sens, nous lui demandons au C.E., de conseiller ses amis, ~~de~~ d'assister a cette reunion, ou on pourra discuter tous les questions litigiuses, sans necesite d'ecission.

Parv la lettre que nous ajoutons, vous verrez, que le C.E. il ne nous a envoye encore, apres la Pre-Conference, aucune nouvelle sur ses decisions, sur toutes les quetions, qui ont reste sans resoudre. Nous sommes en train, de commencer la discussion, tout immediatement, mais le C.E. ne dit rien, n'ecrit rien, Malheureusement, ses partisans de Madrid, ils prennent chaque jour, des positions plus fausses, dans les discussions qu'ils ont, avec camarades de notre courant. Nous attendons, qu'une fois que la discussion soit ouverte, nous connaiterons des positions que personne attente. Chaque jour notre courant, c'est plus sure de le justesse de sa position, et ne souhaite autre chose, mais que la discussion, aiet lieu, le plus vite possible.

Nous vous prions de nous remettre, la these d'organisation, que le camarade Witte, a offre a notre delegue a la Pre-Conference, et qu'il lui a recommande de bien etudier soigneusement.

N'ayant par le moment, rien plus a vous dire, nous vous envoyons, nos meilleurs salutations communistes.

Par le COMITE NATIONAL DES JEUNES

José M. Landasabal

P.S. Nous ajoutons aussi, la lettre que nous avions anvoye recommande a l'adresse de Laurent, et que est venue rendue de Paris.